

KURURU Y TUYUYU



La pandemia nos ha traído muchos desafíos emocionales, nos vemos en situaciones muy complicadas de sobrellevar, en conversaciones difíciles de enfrentar, y este escenario, puede ser aún más complejo para los niños y niñas, por ello, esta propuesta busca acompañar esos procesos.

Desde la Fundación Teletón, lanzamos esta serie de cuentos, esperando así brindar un apoyo, desde lo lúdico, a la ciudadanía, acompañándola en estos tiempos tan difíciles.

¡Invitamos a disfrutar de cada viaje que se propone en los relatos!



Hace rato que Kururu y Tuyuyu
ya no van a la escuela,
todo por la causa
de una extraña enfermedad.

Tuyuyu se coloca la mochila
e imagina cómo será el día
en que se vuelvan a encontrar.

Kururu mira las estrellas
y colorea el camino de ida
y el camino de vuelta.

Mientras tanto, en la casa,
juegan al recreo, pero sin
muchas ganas de saltar o volar.

Kururu y Tuyuyu solo quieren que la
enfermedad se vaya, juntarse de nuevo,
compartir, jugar, cantar y bailar.
Piensan y requete piensan:
"lo importante que es la amistad".

FICHA TÉCNICA

Responsable del material: **Diana Zalazar.**

Autor de los cuentos: **Fabio Franco Pacuá.**

Ilustraciones: **Amelí Schneider.**

Diseño y diagramación: **Carmen Lagrave, David Condé.**

Corrección y edición: **Ayelén Díaz.**

Asunción, Paraguay
Agosto 2021

Esta publicación se ha elaborado con financiación del Fondo Fiduciario de la ONU; no obstante, las opiniones expresadas y el contenido incluido en ella no implican su adhesión o aceptación oficial por parte de las Naciones Unidas.

Una iniciativa de:



En alianza con:



Con el apoyo de:

